



伊万里市立啓成中学校



# 家庭教育宣言

近年、中高生へのスマートフォンと SNS の急激な普及により、子供たちのコミュニケーションの方法がここ数年で激変しています。

こんな時代の中で、心の成長もまだまだ未熟な子供たちは、善悪の判断に迷うこともあるかもしれません。

スマートフォンは使い方ひとつで、便利なツールにも凶器にもなり得ます。私たち保護者は、学校と一体となって、子供たちへの指導を行っていかねばいけないのです。

そして、自分と自分以外の人を繋ぐ一番身近なコミュニケーションであり、一番大切なコミュニケーションでもあるのが「あいさつ」です。

子供たちの親や家族、友だちや地域の方々とのコミュニケーションの大切さを改めて伝えていかねばいけないと考えます。

さらに、中学生としての相応しい生活をするために、夜間の外出禁止の徹底を呼びかけていきます。

## 《 決 議 》

### 1. スマートフォン

- ・通信内容は、保護者がいつでも確認できる状態にしておく
- ・節度ある利用方法を家族で話し合い、長時間使わないようなルールを決める



### 2. あいさつ

- ・自ら進んでみんなにあいさつ



### 3. 夜間の外出禁止

- ・子供へ・・・誘わない、そして断る勇気をもつ
- ・保護者へ・・・手を離しても、目を離すな



令和2年5月1日 啓成中学校 PTA